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「基盤強化･会員増強･地域奉仕」 
会長 前田健吾 幹事 福田隆一  

 

 

今後の予定 
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 2021～22 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
「取り組もう 

基盤強化と超我の奉仕」 
ガバナー   貫  正義 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長  シェーカール・メータ 

休会 （定款第８条第１節Ｃ） 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 9 日（火)  

 16 日（火) 

10 月 5 日（火) 

 19 日（火) グロ‐バル補助金奨学生帰国報告 

12 日（火) 

休会 （定款第８条第１節Ｃ） 11 月 2 日（火)  

 

 
  クラブ運営委員会会 
 

本日の例会 クラブフォーラム  

公式訪問ビデオ 貫ガバナーメッセージ 

会員増強 会員基盤委員長 影山裕樹委員長 
 

次週の例会 休会(定款第８条第１節ｃ) 
 

１０月１９日(火)の例会  

Ｒ財団グローバル補助金奨学生帰国報告 

内田佳那子さん 
 

２０２０～２１年度皆出席表彰 
 

  親睦委員会会 
 

１０月の誕生日  
長井士郎君  森田正嗣君  

田代雅人君  寺﨑盛行君 

お誕生日おめでとうございます！ 

  

 

委 員 会 報 告 
 

【訃報】成川禎道元会員がご逝去されました。 

     心よりご冥福をお祈り申し上げます。 
 

 

定例理事会議開催のご案内 本日例会終了後開催 
 

臨時理事会議事録報告 

１． 緊急事態宣言による臨時休会の件 

宣言期間中は臨時休会とする     承 認 

２． 臨時休会によりガバナー公式訪問対応の件 

ガバナーとの懇談会のみ実施     承 認 

３． 本橋利勝君８/１０まで休会延長の件 承 認  
 

例会変更のお知らせ 
宗像ＲＣ １０月６日(水）宗像国際環境会議 10/9 

福岡城西ＲＣ １０月１９日（火） 観月懇親会 

福岡イブニングＲＣ １０月は食事なし例会 
 

例会休会のお知らせ 

福岡城南ＲＣ １０月６日(水)  

福岡城西ＲＣ １０月１２日(火)  

福岡東南ＲＣ １０月１５日(火)  

 

会 務 報 告    

ＣＦ（会員増強） ・ 理事会 

 26 日（火) 卓話（米山） 

【 道下選手！金メダルおめでとう！】 

   

☆☆    経済と地域社会の月間 ・ 米山月間   ☆☆ 

 

 

 
 



前回８/３の例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「君が代」  

用松信彦ソングリーダー 
 

 

 
 

浦田秀徳職業奉仕委員長

   

  

 

 
４つのテスト唱和 

 

 

 

 

 
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 

  
 

新型コロナウィルス感染症流行に伴う蔓延防止措置について 

８月１０日・１７日休会について 

東京オリンピック・猛暑について 

中間市保育園送迎バス事故について 

新入会者について 

 

 
  会 長 挨 拶 

 

 
 

 
  

 

   

 

 
出 席 委 員 会 

                              

あ

あ

あ

あ

あ          

 
 

 
 

☆ロータリーの友８月号紹介 
 

 

 会報広報委員会 

 
 

 
 

 入 会 式 

第４グループガバナー補佐 江頭啓介様  

本日はクラブ協議会に参加させて頂き有難うございます。 

地区会員基盤向上委員長 鈴木公利様 卓話の謝礼をニコニコに頂戴しました。 

前田健吾君  鈴木委員長よろしくお願いいたします。江頭ガバナー補佐、本日は宜しくお願い 

します。新入会員の皆様、今後よろしくお願いします。 

原口昌夫君  山田さんフェンシング金メダルおめでとございます！ 

塩月啓司君  江頭ガバナー補佐さま、鈴木さま、ようこそおいで下さいました。よろしくお願 

いします。 

 

 

 

 

 

 
 

第４グループガバナー補佐 江頭啓介様 

地区会員基盤向上委員長 鈴木公利様 

米山奨学生 ザヤさん    

 

 
米山奨学生 ザヤさん 

近況報告と奨学金授与 
石井昌憲君・寺﨑盛行君 

ご入会おめでとうございます！ 
どうぞ宜しくお願い致します！ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森田正嗣君  雷雨に気をつけましょう。 

東 龍児君  石井さん、永田さん、ご入会おめでとうございます。よろしくお願い致します。 

時札正文君  江頭ガバナー補佐、本日は暑い中お越し下さりありがとうございます。よろしく 

お願い致します。 

牧田 隆君  鈴木会員基盤委員長様、本日の卓話よろしくお願いします。 

圓藤泰久君  本日の例会を楽しみたいと思います。 

用松信彦君  石井さん、永田さん祝ご入会！今後共よろしくお願いします。 

有村康博君  石井君、永田君、ご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願いします。 

満永淳子君  昨日、山登りしました。“オニコナスビ”に出会え、最高でした。 

武宮兼敏君  ガバナー補佐、本日はよろしくお願いします。 

阿部隆雄君 上田 宰君  江頭ガバナー補佐ようこそ。本日はよろしくお願い致します。 

山田 眞君  オリンピックで感動！コロナで失望・・忙しい毎日です。 

影山裕樹君  鈴木委員長本日の卓話宜しくお願いします。ありがとうございます。 

津田穎彦君  江頭先生ようこそ。 

鬼木信乃夫君 江頭ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。クラブ協議会よろしくお願い 

致します。 

川添廣志君  ①本日は江頭ガバナー補佐よろしくお願い申し上げます。②石井君入会おめで 

とうございます。ガンバッテいきましょう！ 

井上孫紹君  永田さん、石井さんロータリーへ、ようこそ。 

浦田秀徳君  江頭ガバナー補佐、鈴木委員長ようこそ。よろしくご指導お願いします。 

新田光之助君 オリンピック、皆んなガンバッテいますね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
   

☆臨時理事会議事録報告 

☆クラブ協議会について 

☆例会変更・休会について 

 

  会 務 報 告 
 

 

 

 
 

     
「地区の会員基盤の現状と課題」  

地区会員基盤向上委員会 委員長 

鈴木公利様（苅田ＲＣ）                   

 
 

  
第４グループガバナー補佐 

江頭啓介様（福岡ＲＣ） 

 

 
クラブ協議会 

 
 

  
 

８月の誕生日  
お誕生日おめでとうございます！ 

満永淳子君 浦田秀徳君  

安東俊夫君 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  （2021.8.4例会 委員会報告 Ｒの友紹介より） 

 
ロータリーにコロナ禍と共に入会させていただき、一年八カ月になります。 

“ロータリー”って何だろう・・・何をするのだろう・・・奉仕とは？？ 

入会させていただき、まだ浅いですがいろいろと経験をさせていただいております。 

この度、“ロータリーの友”の感想を述べさせていただく機会をいただき・・・ 

初めて、１ページ目から読ませていただきました。（本当に、申し訳ありません。）  

 私の読ませていただいたロータリーの友の中に、前会長塩月様のパラリンピックマラソン 

日本代表道下美里選手の激励会の記事がありました。 

私も、道下選手へ激励のメッセージカードを色々な方にお願いさせていただきました。 

その時の盛大な激励会の記憶は新しいです。 

のちにその激励会の様子のＤＶＤを、メッセージカードを書いてくれた保育園の園児たちに 

届けました。私が無事に激励会を終えることができた旨、お礼を述べると、園長先生より 

「この機会をいただいたことで、園児たちとオリンピックとパラリンピックの違い…そして 

そのパラリンピックに出場する選手が身近にいるということを学び、話す機会を頂きました。 

園児たちもですが私達も学ばせていただきました。感謝いたします。有難うございました。」 

と逆にうれしいお言葉をいただきました。 

ロータリーの友の中にもありましたが、“職業奉仕の原点は‘感謝‘である。 

“従業員への感謝”“地域への感謝”“地球の資源への感謝”たくさんの感謝であります。 

最近私は、海へ行ったり、山に登ったり、野山を歩くことの幸せを感じることが多くありま

す。 

自然の中で、風を感じているとき、自然は日々の喧騒を忘れさせてくれます。 

これも自然への感謝であると私は考えます。 

まだまだ、終わりの見えないパンデミックが続いていますが 

どのような感謝でも構いません。１日ひとつ感謝に出逢える 

日々を送っていきたいものです。 

末になりますが、太宰府ロータリークラブへ入会でき、活動 

できることに感謝致します。 

会報広報委員会 満永淳子  

  

 

 

 
 

  

 

     
 

「言伝の会」・・歴史上の人物を取り上げて語って頂くイベントだそうです。 

ザヤさん初めての着物とのこと！とてもお似合いですね♪♪ 

日本文化にふれる良い機会。素晴らしい体験！！吉田カウンセラーに感謝致します。 


